



## LA FORÊT EXPLIQUÉE AU GRAND PUBLIC

Dans le cadre de l'Année Internationale des Forêts, l'INRA, AgroParisTech-ENGREF, les Conservatoire et Jardins Botaniques de Nancy, le Muséum-Aquarium de Nancy, l'Office National des Forêts et le PRES de l'Université de Lorraine proposent :

### La Science au coin du bois

20 ateliers scientifiques, 10 balades thématiques, 1 spectacle plein air

> Dimanche 26 Juin, de 14h à 19h – Parc de Loisirs, Forêt de Haye



**Avant l'évènement** – Des interviews privilégiés sont possibles pour décrypter la forêt, ses usages et son évolution. Voici une sélection de professionnels qui peuvent répondre rapidement à vos questions :

- Le Laboratoire d'Etudes des Ressources Forêt-Bois (INRA et AgroParisTech) fera quant à lui une animation sur la croissance des arbres qui influe sur le type de bois obtenue.
- Le Laboratoire des Interactions Microorganismes-Minéraux-Matières Organiques dans les Sols (PRES de l'Université de Lorraine et le CNRS) interviendra sur le fonctionnement des écosystèmes forestiers mêlant les minéraux, les plantes et les microorganismes.
- L'INRAP se propose de décrypter l'archéologie des forêts par ses habitants et ses activités forestières du dernier millénaire.
- Enfin, l'Espace Animalier de la Pépinière propose l'observation de traces de vie, allant du moulage d'empreintes d'animaux aux restes de repas.

#### Contact >

Etienne Haouy  
Service Culture  
Scientifique et Technique  
PRES de l'Université de  
Lorraine  
03 54 50 54 72

Nous nous tenons à votre disposition pour vous fournir ces contacts privilégiés.

**L'évènement** – « La Science au Coin du Bois » est un projet co-organisé par des acteurs lorrains. Cet évènement a pour objectif de faire découvrir la forêt au grand public par le biais d'ateliers, d'expositions ou de balades, animés par des spécialistes de la forêt venant d'instituts de recherche, de collectivités ou d'associations lorraines. L'évènement sera enrichi par du théâtre d'improvisation (compagnie Crache-Texte), des contes et d'un spectacle en plein air (compagnie L'Étoile et la Lanterne) en fin de journée.